
・質問に対する回答（令和４年７月７日受付分） 

質問１ 発注方式の優先度はどの様にお考えなのか。PFI事業や指定管理制度導

入の優先度等。 

回答 現時点で発注方式の優先度は決めておりません。 

 

質問２ 再整備にあたっての初期投資とは、具体的にどのような物に対しての投

資なのか。 

回答 特に定めるものではありませんので、自由な発想でご提案ください。 

 

質問３ 基本構想の運営についての理想としては、インバウンド観光客、国内観

光客、地域振興等、様々な構想がありますが、どこを最重要視するかに

よって提案内容が変わって参りますので、施設として、一番は何を重要

視されているのか。 

回答 基本構想第４章「再整備の基本的な考え方」にもありますように、観光

産業・地元発展に寄与し、地域社会に貢献する施設となる方法を重要視

致します。 

 

質問４ 従来型のふるさと館の運営は町側、アミューズメント施設及びグッズ販

売店舗は民営側の方法を変えずに運営する考えはないのか。 

回答 館の機能や運営手法については今後検討させていただく予定です。 

 


